

# SABBIATURA Apparecchi per sabbiatura a getto libero

# SANDBLASTING Free Jet sandblasting equipements

# SABLAGE Appareils pour le sablage à jet libre



## UTILIZZO DELLE SABBIATRICI

Il sistema della sabbiatura a getto libero è oggi riconosciuto come il migliore per la preparazione di superfici ai successivi trattamenti protettivi.

Colpendo la superficie da trattare con un abrasivo appropriato, si elimina ogni traccia di ruggine, vernice e incrostazioni, riportando in questo modo la superficie allo stato originale, assicurando al successivo trattamento una più lunga durata.

Per potere eseguire sabbiature di ottima qualità la "CB" offre al cliente attrezzature moderne e funzionali, dotate di accessori che garantiscono la sicurezza e l'incolumità dell'operatore.

## USE OF SANDBLASTING MACHINES

The free jet sandblasting system is nowadays the best one to prepare any surface to a successive protection treatment. By treating the surface to clean with an adequate abrasive, one can eliminate any trace of rust, paint and any form of scale.

This way the surface gets its original state in order to guarantee the successive treatments a longer efficiency in time.

To allow the users to get a "good quality" result, CB offers modern and functional accessories that guarantee the users' safety and security.

## UTILISATION DES SABLEUSES

Le sablage à jet libre est aujourd'hui reconnue comme le meilleur système pour préparer les surfaces aux successives treatments protectives.

En utilisant un abrasif apte à nettoyer la surface, on peut éliminer chaque résidu de rouille, vernis et tartres.

En cette façon on peut restaurer l'état original de la surface, en assurant au treatment successif une plus longue durée.

Pour effectuer des sablages de bonne qualité, CB offre au client équipements modernes, fonctionnels et accessoires qui garantissent la sécurité et l'intégrité de l'opérateur.

Modello Model Modèle	Pressione max. di esercizio Max. working pressure Pression max. d'exercice	Capacità abrasiva Capacity for abrasive Capacité pour l'abrasif	Altezza Height Hauteur	Diametro Diameter Diamètre	Peso a vuoto Weight (empty) Poids à vide
CB 24	7 bar	It. 24	cm. 84	cm. 50	Kg. 32
CB 60	8 bar	It. 60	cm. 110	cm. 60	Kg. 72
CB 115	12 bar	It. 115	cm. 130	cm. 90	Kg. 90
CB 215	12 bar	It. 215	cm. 140	cm. 105	Kg. 120
CB 300	12 bar	It. 300	cm. 158	cm. 105	Kg. 150
CB 500	8 bar	It. 500	cm. 185	cm. 120	Kg. 260